



INSTITUTO DE CHILE

"Promover y defender el cultivo de las artes, de las letras y de las ciencias", es el propósito de Instituto Chile, según dijo ayer su presidente, Joaquín Fernandois, en la ceremonia junto a José Luis Cea.

EVENTO ENCABEZADO POR JOAQUÍN FERNANDOIS:

José Luis Cea inaugura el año académico de Instituto de Chile

Ayer en la ceremonia, el académico y ex presidente del Tribunal Constitucional, valoró el proceso para elaborar la nueva Constitución.

R. C.

"Nunca en la historia de Chile habíamos tenido una ocasión tan providencial como la que vivimos de llegar en paz y con entendimiento, ojalá que a una resonante victoria, para tener una nueva Constitución", aseguró ayer José Luis Cea, miembro de la Academia de Ciencias Sociales al inaugurar el año académico del Instituto de Chile. Luego, el profesor hizo un repaso por la historia constitucional de nuestro país, precisando los momentos más álgidos de la conformación de la nación chilena.

Presidente del Instituto de

Chile entre 2009 y 2013, Cea ayer dio la clase inaugural de un evento que reunió a integrantes de todas las academias que son parte del Instituto de Chile. Entre los asistentes se incluían el músico Juan Pablo Izquierdo; el cineasta Silvio Caiozzi; la escritora Patricia Stambuk, y el rector de la Universidad Católica Ignacio Sánchez, entre otros.

A cargo de la ceremonia, el presidente del Instituto de Chile, Joaquín Fernandois, resaltó la labor del organismo: "Se trata sencilla y simplemente de promover y defender el cultivo de las artes, de las letras y de las ciencias. Todas ellas cumplen un papel en la vida humana",

dijo el historiador. "Sin embargo, como parte de lo que es el hombre, ellas carecerían de sentido si no respondieran al dicho aristotélico acerca de la necesidad del hombre de saber, última piedra fundacional de la ciencia; me atrevería a interpretarlo como que se añadiera la necesidad de explorar un más allá en el pensamiento, en el arte, en las letras", añadió.

Tras una presentación de la soprano Carolina Muñoz, fue el turno de Cea, expresidente del Tribunal Constitucional, quien recorrió la identidad constitucional chilena y valoró con esperanza el proceso político que atraviesa el país.